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В прошлом году 
в экологических акциях 
в нашем регионе 
приняли участие более 
180 000 человек. 
Эта цифра прозвучала 
в ходе расширенного 
заседания коллегии 
департамента природных 
ресурсов и экологии 
Ивановской области, 
на котором подводились 
итоги работы ведомства 
в 2022 году. 

Как в своем докладе отмети-
ла руководитель департамен-
та Ольга Кравченко, в регионе 
успешно реализованы меропри-
ятия национального проекта 
"Экология" и федеральных про-
ектов "Оздоровление Волги" 
и "Чистая страна" по направ-
лению ликвидации объектов 
накопленного вреда окружа-
ющей среде. Общий объем фи-
нансирования составил более 
448 миллионов рублей. 

Так, в Заволжске в ходе лик-
видации четырех объектов вы-
везено для дальнейшей утили-
зации на полигоны, имеющие 
соответствующие лицензии, 

более 6500 кубометров смоля-
ных отходов, более 66 000 тонн 
шлама. Один из объектов на-
копленного вреда окружающей 
среде полностью ликвидирован, 
земельный участок под ним ре-
культивирован. В 2022 году при-
ступили к рекультивации свалки 
на улице Минской в Иванове. 
Работы по всем объектам про-
должатся в текущем году. Также 
начинается рекультивация свал-
ки в Кинешме. 

Ольга Кравченко отметила, 
что в прошедшем году успеш-
но завершена реконструкция 
одного из крупнейших бере-
гозащитных сооружений реги-

она – Юрьевецкой дамбы (на 
снимке). Всего из федераль-
ного и областного бюджета на 
эти цели за несколько лет на-
правлено более 890 миллионов 
рублей. Реконструкция позво-
лила в первую очередь решить 
многолетнюю угрозу возникно-
вения чрезвычайной ситуации 
природного и техногенного 
характера и обеспечить защиту 
населения в Юрьевце. 

В сфере охотничьего хозяй-
ства в регионе осуществляют 
различные виды деятельности 
39 юридических и 26 400 физи-
ческих лиц. Впервые за шесть 
лет установлены лимит и кво-

ты для общедоступных охотни-
чьих угодий. В департамент по-
ступило более 7200 заявлений 
на оказание государственных 
услуг в сфере охоты, в том чис-
ле более 3600 обращений через 
МФЦ, 624 обращения – через 
портал "Госуслуги". 

В прошлом году в федераль-
ный бюджет за пользование 
поверхностными водными объ-
ектами перечислено порядка 
37 миллионов рублей, что на 
5,3 миллиона больше, чем в 
2021-м. Объем уплаченных 
налогов предприятиями-нед-
ропользователями составил 
51,5 миллиона рублей. 

В ходе коллегии отмечено: 
с каждым годом повышается 
экологическая культура граж-
дан. Так, в прошлом году в эко-
логических акциях "Зеленая 
Весна", "Зеленая Россия", "Чи-
стые берега" в Ивановском ре-
гионе приняли участие более 
180 тысяч человек. 

Заместитель председателя пра-
вительства Ивановской области 
Сергей Зобнин поставил основ-
ные задачи для департамента 
природных ресурсов и экологии 
на 2023 год в сфере недропользо-
вания, государственного эколо-
гического надзора, охраны и со-
хранения охотничьих ресурсов. 
Зампред также отметил успеш-
ную работу природоохранного 
ведомства по созданию систе-
мы общественных инспекторов. 
"Необходимо ее масштабировать 
и работать над повышением ее 
эффективности", – поставил за-
дачу Сергей Зобнин.

По итогам 2022 года 
аграрии региона 
увеличили объемы 
производства
Индекс производства продукции 
в сельскохозяйственных организациях 
и фермерских хозяйствах Ивановской 
области составил 108,6% в сопоставимых 
ценах к уровню 2021 года

Предварительные данные, которые озвучил Ивановостат, об-
народовала пресс-служба профильного департамента.

В частности, в растениеводстве индекс производства составил 
117,3%, в животноводстве – 106,1%. Темпы роста в фермерских 
хозяйствах опережают аналогичные показатели в сельхозорга-
низациях (111,3 и 108,1% соответственно). 

Прирост выпуска сельскохозяйственной продукции, считают 
специалисты, достигнут за счет урожая зерновых (+30,6%) и уве-
личения производства свинины (+36,7%). Кроме того, положи-
тельные результаты достигнуты в производстве молока (+2,6%), 
масличных культур (в 3,6 раза больше уровня 2021 года), льна-
волокна (+20%) и овощей (+1,8%).

В целом по отрасли с учетом личных подсобных хозяйств объ-
ем выпуска валовой продукции сельского хозяйства составил 
23,9 миллиарда рублей (+6,2% к показателю 2021 года). 

Как проинформировала 
пресс-служба правительства 
Ивановской области, получить 
сертификаты на приобретение 
жилья теперь могут не только 
научные, но и научно-педаго-
гические работники научных 
организаций и вузов вне зави-
симости от их ведомственной 
принадлежности. 

Получить сертификат может 
молодой ученый, нуждающийся 
в улучшении жилищных усло-
вий, проработавший научным 
или научно-педагогическим со-
трудником в государственном 
вузе не менее пяти лет и имею-
щий ученую степень кандида-
та или доктора наук. При этом 
кандидат наук должен быть не 
старше 35 лет, а доктор наук – 
не старше 40 лет. 

Средний размер выплаты со-
ставит около 3,5 миллиона ру-
блей. 

Выдача сертификатов моло-
дым ученым осуществляется 

Министерством науки и выс-
шего образования Российской 
Федерации. 

При этом списки молодых 
ученых, признанных нужда-
ющимися в получении соци-
альной выплаты на улучшение 
жилищных условий, с прило-
жением подтверждающих доку-

ментов в министерство направ-
ляют научные организации или 
образовательные организации 
высшего образования. 

Заявление об участии можно 
подать до 1 декабря в научную 
или образовательную органи-
зацию высшего образования по 
месту работы.  

Экологическая культура граждан 
повышается с каждым годом 

Ивановские ученые 
могут претендовать 
на жилищный сертификат
По поручению президента России Владимира Путина 
расширена действующая программа поддержки молодых ученых 
по предоставлению жилищных сертификатов. Соответствующие 
изменения внесены в государственную программу 
"Обеспечение доступным и комфортным жильем 
и коммунальными услугами граждан Российской Федерации"
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Жители свыше 
5500 индивидуальных 
домов официально стали 
участниками программы 
догазификации 
в Ивановской области, 
к 3468 домам 
уже подведены 
газопроводы. В числе 
тех, кому уже созданы 
условия для подключения 
к голубому топливу, – 
жители 226 домов 
в Фурмановском районе. 
С теми из них, 
кто уже пользуется 
природным 
газом, встретился 
зампред областного 
правительства 
Сергей Чесноков.

Всего от жителей Фурманов-
ского района принято 297 заявок 
на догазификацию частных до-
мов. Одна из них поступила от 
Валентины Соловьёвой из дерев-
ни Медведково. Она рассказала 
Сергею Чеснокову, что прожива-
ет в доме шесть лет, раньше воз-
можности подвести газ к участку 
не было, так как стоимость таких 
работ для пенсионерки была не-
подъемна. Когда президент Рос-
сии Владимир Путин объявил о 
программе социальной газифи-
кации, Валентина Анатольевна 
решила участвовать в ней. Заяв-
ку она подала в апреле 2022 года, 
а в октябре ее дом уже подклю-
чили к природному газу.

Валентина Анатольевна так-
же отметила, что в эту зиму 

впервые за долгое время не 
пришлось хлопотать с заготов-
кой дров. "Я сохранила печку, 
люблю готовить в ней пироги, 
тыквенную кашу. Однако, ко-
нечно, газовое отопление в доме, 
газовая плита – это другой со-
вершенно уют и намного удоб-
нее. Я очень довольна", – поде-
лилась она.

А дом Любови Павловной За-
бродиной по улице 2-й Между-
народной в Фурманове раньше 
отапливали углем, потом уста-
новили электрический котел. 
Зимой поддерживать комфорт-
ную температуру на площа-
ди 88 "квадратов" было очень 
накладно. Теперь с газом, по 
словам пенсионерки, выходит 
дешевле более чем в пять раз. 

Она поблагодарила бригаду га-
зовщиков, которые занимались 
прокладкой газопроводов и 
подключением дома к природ-
ному газу за оперативную и ка-
чественную работу.

Воспользовались програм-
мой и соседи Любови Пав-
ловны. Доступ к природному 
газу получили обитатели более 
двадцати домов по улицам 1-й и 
2-й Международной, Дарвина и 
Восстания. В этом районе горо-
да построили газопровод про-
тяженностью более 250 метров, 
который и позволит подклю-
чить к природному газу ранее 
не газифицированные дома.

Как напомнил Сергей Чесно-
ков, программа социальной га-
зификации или догазификации 

домов принята по инициативе 
президента Владимира Путина в 
2021 году. В Ивановской области 
штаб по газификации возглавил 

губернатор Станислав Воскре-
сенский. В соответствии с этим 
решением в уже газифициро-
ванных населенных пунктах га-
зопровод до границы участка 
потребителя проводится за счет 
государства. Раньше стоимость 
этих работ – самого затратного 
этапа – ложилась на плечи граж-
дан. Теперь в рамках программы 
жители оплачивают только рабо-
ты внутри границ своего земель-
ного участка и внутри дома.

Так, по состоянию на 14 фев-
раля от жителей региона при-
нято 5518 заявок. Газовики 
планомерно прокладывают газо-
распределительные сети во всех 
газифицированных населенных 
пунктах Ивановской области. 
На данный момент газопрово-
ды проведены до 3468 домов, 
2477 семей уже пользуются при-
родным газом.

В Иванове эта компания – 
с сентября 2021 года. Сегодня 
здесь работают 50 специали-
стов по клиентскому серви-
су. План найма на текущий 
год – 350 новых сотрудников. 
Современный центр комму-
никаций рассчитан на работу 
до 400 специалистов. Работа 
в VOXYS подразумевает как 
полную, так и частичную за-
нятость. 

"Перевод структурных под-
разделений крупных федераль-
ных компаний в Ивановскую 
область – важное направле-
ние работы по диверсифика-
ции экономики региона, ко-
торое обозначил губернатор 
Станислав Воскресенский, – 
подчеркнула Юлия Тумано-
ва. – В рамках реализации по-
добных проектов на террито-
рии региона уже создано более 
2200 рабочих мест. Теперь у 
нас появилась еще одна ком-
пания, открывающая вакан-
сии для жителей Ивановской 
области. Важно, что, кроме 
работы, сотрудники смогут 

проходить профобучение, со-
вершенствовать навыки по 
ряду востребованных специ-
альностей".

Специалисты VOXYS реа-
лизуют коммуникационные 
проекты для компаний – 
лидеров финансового рын-
ка, транспорта, розничной 
торговли, сферы гостепри-
имства, здравоохранения, 
производственной сферы 
и органов государственной 
власти. Кроме того, ком-
пания активно развивает 
собственную линейку IT-
продуктов для автомати-
зации бизнес-процессов в 

сфере клиентского сервиса, 
создает роботизированные 
системы дистанционного 
информационного обслужи-
вания клиентов в телефонии 
и текстовых цифровых кана-
лах: мессенджерах, социаль-
ных сетях, чатах. 

Региональные отделения 
VOXYS представлены бо-
лее чем в тридцати городах 
России, общая численность 
сотрудников превышает 
10 000 человек. 

"Современные IT-техноло-
гии и социально ориентирован-
ный подход к кадровой рабо-
те, система дистанционного 

обучения в онлайн-академии 
и корпоративная программа 
благополучия позволяют со-
трудникам успешно строить 
карьеру внутри компании, а 
также с пользой проводить 
рабочее время. Для эмоцио-
нальной разгрузки сотрудни-
ков мы создали комнату отды-
ха, также есть оборудованная 
всем необходимым столовая. 
Обеспечение комфортных ус-
ловий труда – одна из приори-
тетных задач корпоративной 
культуры нашей компании", – 
заявила директор макрореги-
она Центр компании VOXYS 
Ольга Колесник.

Пенсионерам облегчили доступ 
к природному газу

Принимают депутаты Принимают депутаты 
Ивановской Ивановской 

областной думы областной думы 
21 февраля с 10:00 до 12:00 – Тимохин 

Анатолий Васильевич, депутат от ИРО 
КПРФ, зампред комитета по жилищ-
ной политике и ЖКХ, член комитетов 
по социальной политике, по труду, за-
нятости и делам ветеранов.

21 февраля с 14:00 до 16:00 – Аста-
фьев Евгений Геннадьевич, депутат от 
ИРО партии "Единая Россия", член 
комитетов по экономике, промыш-
ленности и сельскому хозяйству, по 
труду, занятости и делам ветеранов.

22 февраля с 10:00 до 12:00 – Кор-
чагин Николай Юрьевич, депутат по 
избирательному округу № 5, зампред 
комитета по государственному стро-
ительству, законности и местному са-
моуправлению, член комитетов по 
экономике, промышленности и сель-
скому хозяйству, по жилищной поли-
тике и ЖКХ.

27 февраля с 14:00 до 16:00 – Клюев 
Сергей Анатольевич, депутат от ИРО 
ЛДПР, член комитета по экономике. 

28 февраля с 10:00 до 12:00 – Бойков 
Александр Дмитриевич, депутат от ИРО 
КПРФ, член комитетов по социаль-
ной политике, по жилищной полити-
ке и ЖКХ, по труду, занятости и делам 
ветеранов.

Телефон для записи на прием и спра-
вок: 8 (4932) 93-77-54. 

Ряд участников программы социальной газификации Ивановской об-
ласти могут компенсировать часть затрат на газификацию своего жи-
лого дома за счет материальной помощи. Как уточнили в областном 
департаменте социальной защиты населения, субсидию в 2022 году 
оформили 23 семьи. В этом году реализация мер поддержки льготных 
категорий граждан продолжится. Размер субсидии по поручению пре-
зидента России увеличен до 100 000 рублей, а по решению федераль-
ного правительства в число получателей выплат войдут участники Ве-
ликой Отечественной войны, инвалиды и ветераны боевых действий, 
члены семей погибших (умерших) инвалидов и участников ВОВ и бое-
вых действий, ветеранов боевых действий, а также многодетные се-
мьи, малообеспеченные семьи с детьми и малоимущие граждане. По-
рядок получения выплат в Ивановской области сейчас утверждается.

КСТАТИ

VOXYS: не только вакансии, 
но и обучение
В Иванове состоялся День открытых дверей 
регионального отделения компании VOXYS. 
С работой контакт-центра ознакомилась 
генеральный директор Агентства по привлечению 
инвестиций в Ивановскую область Юлия Туманова. 

Наряду с созданием рабо-
чих мест на производствах 
в Ивановской области по-
являются рабочие места в 
сервисной экономике. Ди-
версификация предложений 
на рынке труда позволяет 
создать условия для всех со-
искателей и удовлетворить 
разные запросы. 
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В работе межведомственно-
го совещания, сообщает пресс-
служба правительства, приняли 
участие первый заместитель на-
чальника департамента жилищ-
но-коммунального хозяйства 
Денис Кочнев; начальник Служ-
бы государственной жилищной 
инспекции Оксана Гладун, на-
чальник департамента энергети-
ки и тарифов Евгения Морева и 
руководитель департамента раз-
вития информационного обще-
ства Михаил Хохлов. 

В рамках совещания пред-
ставители ПАО "Ростелеком" 

презентовали ряд действующих 
программ, в которых были отра-
жены итоги работы компании за 
последнее время. 

В ходе презентации было от-
мечено, что "Ростелеком" – 
крупнейший в России про-
вайдер цифровых услуг во всех 
сегментах рынка. Поступило 
предложение по созданию еди-
ного ситуационно-диспетчер-
ского центра на базе передово-
го предприятия ЖКХ региона 
с использованием платформы 
энергоданных, инвестиции "Ро-
стелекома" и партнеров будут 

направлены на замену анало-
гового оборудования на совре-
менное энергоэффективное и 
цифровое. 

Состоялся конструктивный 
диалог участников, в котором 
стороны договорились, что по-
сле получения необходимой 
информации от департаментов 
комплекса жилищно-комму-
нального хозяйства и энергети-
ки ПАО "Ростелеком" подгото-
вит и предложит конкретный 
программный продукт, который 
позволит оптимизировать про-
цессы в работе органов власти.

"Объект готов на 68%. На се-
годняшний день уложены бал-
ки пролетных строений на 8 из 
15 пролетов, это половина дли-
ны путепровода. В 2023 году мы 
этот объект завершим", – про-
информировал начальник до-
рожно-транспортного ведом-
ства Дмитрий Вавринчук. 

Представитель подрядной ор-
ганизации "СК Мосты и тонне-
ли" Алексей Родионов доложил, 
что с марта планируется присту-
пить к подготовительным рабо-
там на подходах к путепроводу: 
выемке грунта, формированию 
обочин, подготовке к укладке 
асфальтобетона.

Общая строительная длина 
путепровода с подходами со-
ставит 1,3 километра. На объ-
екте также запланированы ре-
конструкция участка дороги, 

примыкающего к сооруже-
нию, переустройство комму-
никаций, монтаж освещения 
на путепроводе и подходах. 
Движение по путепроводу 
предусмотрено в две полосы, 
включая переходно-скорост-
ные полосы на подходах и по-
воротах. На период строитель-
ства обустроена временная 
объездная дорога. 

Магистраль в направлении 
Родников, Вичуги, Кинешмы – 
одна из самых загруженных 
трасс в регионе. Интенсивность 
движения транспорта здесь до-
стигает 14 000 автомобилей в 
сутки. С развитием пригород-
ного железнодорожного со-
общения на участке дороги в 
районе м. Горино увеличилось 
и количество поездов – до 
44 составов в сутки. Строящий-

ся путепровод решит проблему 
транспортных заторов, возни-
кающих здесь ежедневно из-за 
пересечения автомобильного и 
железнодорожного маршрутов.

Также в планах дорожных 
работ на 2023 год – завершить 
строительство ранее начатых 
объектов, в числе которых мост 
через Тезу в Холуе, второй этап 
реконструкции улицы Лежнев-
ской в Иванове, новая круговая 
дорожная развязка в Ново-Та-
лицах. По программе ремонта 
мостовых сооружений нацио-
нального проекта "Безопасные 
качественные дороги" заплани-
рован ремонт самого крупного 
объекта в регионе – моста через 
Волгу вблизи Кинешмы. Кро-
ме того, приступят к ремонту 
мостов через Уводь на дороге 
Иваново – Ярославль и через 
реку Палешку на дороге в Па-
лех. Также ремонт предстоит на 
трассах Кинешма – Батманы 
(18 км), Заволжск – Островское 
(8,9 км), Кинешма – Иваниха 
Большая – Поспелиха Старая 
(8,2 км), Шуя – Новые Горки 
(17 км), ведущих к малым насе-
ленным пунктам и включенных 
в план ремонтных работ по об-
ращениям жителей.

Коммунальщики и энергетики 
будут шире использовать цифровые технологии
Руководитель комплекса жилищно-коммунального хозяйства и энергетики 
Ивановской области Александр Шаботинский провел межведомственное совещание 
по вопросу: "Цифровизация сферы ЖКХ и повышение рейтинга энергоэффективности 
Ивановской области среди субъектов РФ" с представителями ПАО "Ростелеком". 
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Путепровод у Горина избавит от заторов 
перегруженную трассу 
По национальному проекту "Безопасные качественные 
дороги" продолжается строительство самого крупного 
объекта в регионе – путепровода через железнодорожный 
переезд около местечка Горино на автомобильной 
дороге Иваново – Кинешма. Его строительная готовность 
на данный момент составляет почти 70 процентов. 
Ход работ на объекте проинспектировали представители 
департамента дорожного хозяйства и транспорта 
Ивановской области. 

ИСТОРИЯ ВОПРОСА
С просьбой решить проблему пробок на этом участке дороги жи-

тели региона обратились к губернатору Станиславу Воскресенско-
му. Реализация проекта началась в конце 2021 года. "Жители спра-
ведливо замечают, что на этом направлении постоянно заторы из-за 
пересечения с железнодорожными путями. С вводом путепровода 
в эксплуатацию заторы на железнодорожном переезде должны ис-
чезнуть", – отметил губернатор. 
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В прошлом году, отмечают в 
правительстве Ивановской об-
ласти, приняты на работу более 
540 человек в компании "Ун-
текс-Родники", реализующей 
на площадке ОЭЗ проект по ор-
ганизации производства трико-
тажного полотна. 

На предприятии полного цик-
ла по производству тканей для 
специальной рабочей одежды 
и домашнего текстиля "Род-
ники-текстиль" создано более 
430 рабочих мест. 160 чело-
век задействованы в компании 
"Трикотаж-Натали". Новый ре-

ализованный проект по органи-
зации крупного логистического 
центра позволил увеличить чис-
ленность сотрудников на произ-
водстве, руководство компании 
намерено еще расширить штат 
работников. В компании "Нео-
акустик", выпускающей шумо-
изоляционные панели для мно-
гоквартирных домов, за 2022 год 
открыто 30 рабочих мест, в пер-
спективе компания готова при-
нять на работу еще около двад-
цати сотрудников.  

Объем инвестиций семи ре-
зидентов ОЭЗ по итогам девяти 

месяцев прошлого года превы-
сил 3,5 млрд рублей. 

В число компаний-резиден-
тов особой экономической зоны 
также вошли текстильное пред-
приятие "Суртекс-Родники", 
компании "Русбио" и "МК Про-
фессионал". Эта машиностро-
ительная компания в прошлом 
году начала реализацию инвест-
проекта по выпуску навесного 
оборудования и запчастей для 
спецтехники. Компания "Рус-
био" реализует инвестпроект по 
выпуску парфюмерной продук-
ции и средств для гигиены. 

Обращаясь к участникам со-
вещания – представителям 
банков и страховых компаний, 
зампред поблагодарила их "за 
хорошую работу по итогам 2022 
года по показателям инвести-
ционного климата и мерам под-
держки бизнеса". 

Юлия Васильева напомни-
ла, что в целях реализации мер 
по обеспечению развития рос-
сийской экономики в условиях 
внешнего санкционного давле-
ния в прошлом году в Иванов-
ской области кредитными орга-
низациями субъектам малого и 
среднего предпринимательства 
по льготным программам выда-
но 659 кредитов на общую сум-
му свыше 14 миллиардов рублей, 
предоставлены кредитные ка-
никулы по 596 займам на сумму 
3,2 миллиарда. На поддержку 
системообразующих предпри-
ятий выданы три кредита на сум-
му 952,1 миллиона рублей. Мин-
сельхозом России для аграриев 
региона одобрено 68 заявок на 

предоставление льготных креди-
тов на 2,56 миллиарда, выдан 61 
кредит на один миллиард рублей.

В ходе совещания отмечено, 
что повышение уровня доступ-
ности финансовых услуг для 
потребителей – приоритетное 
направление совместной дея-
тельности Банка России и пра-
вительства РФ. Банком России 
разработана стратегия повыше-
ния доступности финансовых 
услуг в стране, на федеральном 
уровне создана постоянная ра-
бочая группа. 

В прошлом году Иванов-
ская область присоединилась 
к проекту по повышению до-
ступности финансовых услуг, 
образована аналогичная меж-
ведомственная рабочая груп-
па. "Главные цели, поставленные 
перед областью в этом направле-
нии, ивановское отделение Банка 
России уже решает совместно с 
правительством Ивановской об-
ласти, администрациями муни-
ципальных образований, банками, 

операторами связи и другими за-
интересованными участника-
ми", – отметил управляющий 
ивановским отделением Банка 
России Дмитрий Николаев. Он 
добавил, что в условиях разви-
тия цифровых технологий не-
обходимо сохранять и разви-
вать финансовую доступность 
в сельских и малых населенных 
пунктах, обеспечивая населе-
нию и бизнесу возможность 
пользоваться качественными и 
безопасными услугами.

Участники совещания обсу-
дили механизм взаимодействия 
в рамках реализации плана ме-
роприятий по повышению фи-
нансовой доступности в сель-
ской местности и на отдаленных 
малонаселенных и труднодо-
ступных территориях Иванов-
ской области на текущий год. 
Для определения уровня до-
ступности финансовых услуг 
проводится актуализация базы 
данных в разрезе населенных 
пунктов региона.

Стартовал шестой 
ежегодный конкурс 
"Торговля России"
Министерство промышленности 
и торговли Российской Федерации 
проводит ежегодный конкурс "Торговля 
России", по итогам которого будут выбраны 
лучшие решения и идеи, реализуемые 
разными торговыми форматами

Всероссийский конкурс "Торговля России" впервые состоял-
ся в 2018 году. Его главная идея – поддержать положительный 
опыт российской розницы и стимулировать ее развитие.

Торжественная церемония награждения победителей состо-
ится в рамках Форума бизнеса и власти "Неделя ритейла".  

Конкурс будет проводиться по следующим номинациям:
• "Лучший торговый город";
• "Лучшая торговая улица";
• "Лучший нестационарный торговый объект";
• "Лучший розничный рынок";
• "Лучшая ярмарка";
• "Лучший мобильный торговый объект";
• "Лучший магазин";
• "Лучший объект фаст-фуда";
• "Лучший торговый фестиваль";
• "Лучший оптовый продовольственный рынок";
• "Лучшая фирменная сеть местного товаропроизводителя".

Принять участие в конкурсе могут хозяйствующие субъекты, 
осуществляющие торговую деятельность, органы исполнитель-
ной власти, курирующие торговую отрасль, администрации му-
ниципальных образований.

Для участия в конкурсе участникам рекомендуется заполнить 
анкету на сайте торговляроссии.рф.

Оргкомитет конкурса: тел. +7 (495) 924-02-80, tr@russiant.org.

Пресс-служба департамента экономического 
развития и торговли Ивановской области

Бизнес ощущает поддержку 
не только в больших городах

В ОЭЗ "Иваново" 
появляется всё больше 
новых рабочих мест

Обеспечение доступности финансовых услуг для населения и субъектов малого 
и среднего предпринимательства, в том числе в сельской местности, стало темой 
обсуждения на совещании с кредитно-финансовыми организациями, которое провела 
заместитель председателя правительства Ивановской области Юлия Васильева.

За 2022 год резиденты, реализующие инвестиционные проекты 
на территории особой экономической зоны "Иваново", 
трудоустроили свыше 1100 человек. Среди них компании "Трикотаж 
Натали", "Неоакустик", "Унтекс-Родники" и "Родники-текстиль"

Особая экономическая зона "Иваново" создана в сентябре 2021 года. 
Сейчас на сопровождении Агентства по привлечению инвестиций на-
ходятся 110 проектов текстильной и легкой промышленности, машино-
строения, сельскохозяйственного сектора, расположенных на разных 
площадках региона. На декабрьской встрече с представителями делово-
го сообщества региона губернатор Ивановской области Станислав Вос-
кресенский заявил, что прирост инвестиций в основной капитал соста-
вил 24,7 процента. 

СПРАВКА
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Представители Дома культу-
ры рассказали гостье об основ-
ных направлениях деятельно-
сти учреждения. Здесь работают 
15 клубных формирований по 
интересам для жителей всех 

возрастов. Гордостью ДК яв-
ляются хор "Песенная горни-
ца", театральная студия "Зёр-
нышко", вокальный коллектив 
"Рябинушка". Для самых ма-
леньких посетителей органи-

зован кружок "Малышарики". 
Приоритетным направлением 
в работе учреждения является 
сохранение и развитие немате-
риального культурного насле-
дия, особое внимание уделяется 
патриотическому воспитанию 
детей и молодежи, работе с ве-
теранами, проведению спортив-
ных мероприятий. 

В текущем году Дому куль-
туры выделена субсидия в раз-
мере 2,9 млн рублей, которые 
будут направлены на ремонт 
кровли. Кроме того, 300 тысяч 
рублей из регионального бюд-
жета предусмотрены на обнов-
ление технического оборудо-
вания сцены. 

"Центр востребован селянами, 
здесь находят себе занятие по 
душе представители всех поко-
лений. Отрадно, что Дом куль-
туры активно развивается, в 
нем появляются новые творче-
ские коллективы", – подчеркну-
ла председатель думы. 

В ходе визита в Подозёрское 
законодатель побывала в дет-

ском саду № 8 "Сказка". Уч-
реждение имеет современную 
материально-техническую базу. 
Как рассказала заведующая са-
дом Любовь Тумакова, пред-
метно-развивающая среда за 
последние три года обновилась 
на 80%. Ежегодно проводится 
косметический ремонт, кото-
рый позволяет поддерживать 
помещения на должном уров-
не. Она также сообщила, что в 
рамках реализации региональ-
ного проекта "Территория дет-
ства" в августе прошлого года 
была заасфальтирована терри-
тория учреждения. 

"В детском саду "Сказка" соз-
даны все условия для обучения и 

развития маленьких жителей 
села. Здесь царит добрая, семей-
ная атмосфера. А педагоги рабо-
тают творчески, с душой и эн-
тузиазмом. Не случайно детский 
сад – в числе победителей про-
фессиональных конкурсов", – от-
метила председатель думы. 

В рамках рабочего визита в 
район Марина Дмитриева по-
сетила ООО "Горизонт". Ком-
пания работает с 2010 года 
и является производителем 
одежды для охоты, рыбалки, 
туризма и активного отдыха, а 
также зимней верхней одежды 
для детей. Недавно предприя-
тие переехало в новое помеще-
ние, где созданы комфортные 
условия для работы. 

Спикер осмотрела производ-
ство, пообщалась с работника-
ми, оценила ассортимент вы-
пускаемых изделий. "Качество 
продукции отвечает самым вы-
соким требованиям, а работают 
над ее изготовлением настоящие 
профессионалы", – заключила 
Марина Дмитриева. 

В детском саду будущие пе-
дагоги из Кинешмы посети-
ли занятие по формированию 
целостной картины мира "Пу-
тешествие в Африку", озна-
комились с работой психоло-
га. Педагоги в ходе экскурсии 
по дошкольному учреждению 
продемонстрировали игровое 
и интерактивное оборудова-
ние, рассказали о материаль-
но-техническом оснащении 
детского сада. 

С кинешемскими студента-
ми встретилась председатель 
Ивановской областной думы 
Марина Дмитриева. Она на-
помнила, что в регионе реа-
лизуется ряд проектов в обла-
сти дошкольного образования, 
направленных на совершен-
ствование материально-тех-
нической базы учреждений, 
создание комфортных и без-
опасных условий для воспи-
танников. Так, в рамках про-
екта "Территория детства" за 
два года качественно измени-
лись прогулочные пространства 
278 дошкольных образователь-

ных учреждений. Продолжает-
ся масштабная региональная 
программа капремонта дет-
ских садов, в которую в этом 
году войдут 75 учреждений.  

Марина Дмитриева также 
рассказала, что ежегодно в об-

ласти проводится Форум до-
школьных работников. "Мы 
договорились, что в этом году 
делегация Кинешемского пе-
дагогического колледжа будет 
также участвовать в нашем 
форуме", – отметила председа-
тель облдумы. 

"Это третья встреча в рам-
ках проекта "Погружение в 
профессию", – отметила Мари-
на Дмитриева. – Важно, что он 
уже дает первые результаты. 
Руководством Кинешемского 

колледжа достигнута догово-
ренность о трудоустройстве 
двух студентов в детский сад 
№ 97 Иванова в случае их по-
беды во Всероссийском конкурсе 
"Профессионалы". Напомню, в 
этом детском саду участники 
проекта побывали осенью про-
шлого года".

По словам спикера, проект 
"Погружение в профессию" бу-
дет продолжен и в других до-
школьных образовательных ор-
ганизациях. 

В Подозёрском многое 
делается и для взрослых, 
и для детей

Проект "Погружение в профессию" 
дает первые результаты

Председатель Ивановской областной думы Марина Дмитриева 
с рабочим визитом посетила Комсомольский район. Спикер 
парламента встретилась с активом Подозёрского дома культуры, 
посетила детский сад "Сказка" и предприятие "Горизонт"

В рамках проекта "Погружение 
в профессию" студенты Кинешемского 
педагогического колледжа посетили 
детский сад № 8 города Шуи

На сегодняшний день в регио-
не работают 356 муниципальных 
образовательных организаций, 
более 4700 педагогов, в числе 
которых воспитатели, музыкаль-
ные руководители, учителя-ло-
гопеды, учителя-дефектологи, 
педагоги-психологи и другие со-
трудники. Дошкольное образо-
вание в регионе получают свы-
ше 47 000 детей. 

В ТЕМУ

В Доме культуры Марина Дми-
триева посетила сельскую би-
блиотеку, которая располагается 
здесь, и по случаю Дня дарения 
книг передала в ее фонд новую 
литературу. 

ШТРИХ
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Среднюю школу № 11 
в Вичуге комплексно 
преобразили: создали 
"Точку роста", привели 
в порядок спортзал, 
закупили современное 
оборудование. В 2022 году 
учреждение вошло 
в федеральную программу 
"Модернизация школьных 
систем образования", 
в рамках которой провели 
масштабный капитальный 
ремонт и оборудовали 
Центр детских инициатив. 

Изменения, произошедшие в 
школе, вместе с родительской 
общественностью оценила на-
чальник управления общего и 
дополнительного образования и 
воспитания департамента обра-
зования Светлана Горошко. 

Напомнив, что по федераль-
ной программе "Модернизация 
систем общего образования" в 
2022 году в регионе отремон-
тированы шесть школ, она от-
метила, что в них "проводились 
те необходимые работы, кото-
рые определены самой школой. И 
что важно: если в рамках нацио-

нального проекта "Образование" 
и субсидий областного бюджета 
можно купить только лаборатор-
ное или учебное оборудование, то в 
рамках данной программы можно 
приобрести крупное технологиче-
ское оборудование, оборудование 
для библиотек и столовых, мебель. 
Это большое подспорье для школ".

Средняя школа № 11 в Вичуге 
построена более 50 лет назад. За 
это время ее капитально ни разу 
не ремонтировали, точечно про-
водили косметические работы. 
По словам директора школы Ма-
рины Машировой, в плачевном 
состоянии находилась кровля, 
в некоторых помещениях было 
прохладно. В рамках федераль-
ной программы полностью отре-
монтировали крышу, фасад и все 
учебные классы, столовую, под-
собные и административные ка-
бинеты, библиотеку, санитарные 
комнаты, заменили электропро-
водку. Кроме того, обновили ме-
бель и двери, установили совре-
менное учебное оборудование.

"Впервые у нас проведен та-
кой масштабный капитальный 
ремонт. Школа приобрела абсо-
лютно новый вид и состояние", – 
поделилась Марина Маширова.  

Активное участие в проекти-
ровании будущего облика шко-

лы, контроле за ходом работ 
принимали родители. "По ини-
циативе Минпросвещения во всех 
регионах, которые участвуют в 
этой программе, созданы шта-
бы общественного родительско-
го контроля. У нас тоже такой 
штаб есть, в него вошли пред-
ставители общественных орга-
низаций, родители", – рассказа-
ла Светлана Горошко. 

За последние три года в 11-й 
школе благодаря участию в феде-
ральных и областных программах 
удалось провести комплексное 
обновление. В рамках нацпро-

екта "Образование" в 2020 году 
закупили современное компью-
терное оборудование, а в 2021-м – 
открылся центр "Точка роста", 
оснащенный современными 
цифровыми лабораториями, ко-
торые активно используются пе-
дагогами и школьниками на уро-
ках естественно-научного цикла. 
Кроме того, в 2021 году по област-
ной программе "СпортШколаГо-
род", инициированной партией 
"Единая Россия", здесь отремон-
тировали спортивный зал. 

В вичугской школе открылось 
еще одно пространство для уча-

щихся – Центр детских иници-
атив. Его также оборудовали в 
рамках федеральной программы 
"Модернизация школьных си-
стем образования". Здесь будут 
проводиться классные часы, со-
брания советов старшекласс-
ников, встречи активистов 
"Российского движения школь-
ников". Кроме того, творческое 
пространство центра станет ме-
стом работы советника директо-
ра по воспитанию – новой штат-
ной единицы, которая появится 
в школах Ивановской области с 
1 сентября 2023 года. 

На базе школьного "Кванто-
риума" в 67-м лицее, сообщила 
пресс-служба областного пра-
вительства, ребята будут обу-
чаться нескольким учебным 
предметам: физике, химии, 
биологии, информатике, тех-
нологии. Также в технопарке 
откроют курсы дополнитель-
ного образования по робото-
технике, промышленному ди-
зайну и IT-технологиям. 

На создание образовательно-
го пространства из федерально-
го бюджета выделено 21,4 млн 
рублей.

Обучаться в новом технопар-
ке смогут порядка 800 детей. 
"Кванториум" откроют не толь-
ко для учащихся лицея № 67, 
но и для учеников других обра-

зовательных учреждений Ива-
нова. Сейчас идет подготовка 
документации для закупки со-
временного технологического 
оборудования.

"Оборудование школьных 
"Кванториумов" – это от-
личный мотиватор для детей 
и педагогов. С использованием 
современного оборудования и 
учителям, и школьникам инте-
ресно изучать предмет, совер-
шенствовать свои компетенции 
на практике. Тем более данное 
оборудование можно использо-
вать как на уроках, так и при 
реализации дополнительных об-
разовательных программ", – 
отметила руководитель регио-
нального департамента обра-
зования Ольга Антонова.

Уроки в технопарке не будут скучными!
В рамках федерального проекта "Успех каждого ребенка" национального проекта 
"Образование" на базе лицея № 67 города Иваново в новом учебном году откроется 
школьный "Кванториум". Технопарк станет центром притяжения для школьников

В рамках национального про-
екта "Образование" в Иванов-
ской области в 2021–2022 годах 
созданы два школьных "Кванто-
риума" – в школе № 8 Кинешмы 
и в школе № 9 в Шуе.

В ТЕМУ

В 2023 году в федераль-
ную программу "Модерниза-
ция школьных систем образо-
вания" вошли шесть учебных 
учреждений Ивановской об-
ласти. Капитальные ремонты 
проведут в Заречной средней 
школе и средней школе № 3 
Заволжского района, Марков-
ской основной школе Комсо-
мольского района, Кохомской 
коррекционной школе, Кине-
шемской школе-интернате и 
Ивановской коррекционной 
школе № 3.

В ТЕМУ
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Вичугская школа обновилась благодаря 
участию в перспективных программах
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Российский детский фонд – одна из пер-
вых благотворительных организаций в СССР 
и современной России. Она была учреждена 
в 1987 году по инициативе писателя Альбер-
та Лиханова. Фонд стал оказывать помощь 
детям, прежде всего сиротам и инвалидам, 
больным детям, детям, нуждающимся в пра-
вовой защите и элементарной материальной 
поддержке. Реализация этих задач до сих пор 
является для фонда приоритетом. 

СПРАВКА

В рамках развития совре-
менной научно-исследова-
тельской и образовательной 
инфраструктуры, удовлет-
воряющей потребностям 
организаций науки и выс-
шего образования Иванов-
ской области, начато объ-
единение библиотечных 
электронных образователь-
ных и научных ресурсов ву-
зов – членов консорциума. 
Специалисты Ивановского 
государственного энергети-
ческого университета соз-
дали единую строку поиска 
по электронным каталогам 

библиотек ивановских ву-
зов. Главная цель проекта – 
упрощение доступа для сту-
дентов, аспирантов и ис-
следователей к каталогам 
электронных ресурсов уни-
верситетов.

В настоящее время поми-
мо ИГЭУ поиск доступен по 
базам электронных изданий 
Ивановского государствен-
ного университета, Ива-
новского государственного 
политехнического универ-
ситета и Центральной уни-
версальной научной биб-
лиотеки. 

"Использующийся здесь 
принцип, конечно же, облег-
чает жизнь студентов, рабо-
тающих над дипломом, если 
им, к примеру, требуется кни-
га, которой нет в библиотеке 
нашего вуза, он полезен для 
магистрантов, аспирантов и 
исследователей. Следующим 
шагом должно стать предо-
ставление доступа к тексто-
вым документам – статьям, 
книгам, учебно-методиче-
ским пособиям", – рассказа-
ла проректор по молодеж-
ной политике ИГЭУ Татьяна 
Котлова. 

Сейчас в рамках работы 
консорциума ивановских 
вузов создаются межвузов-
ские группы для исследо-
ваний. "Единое библиотеч-
ное пространство – один из 
факторов создания условий 
для работы таких научных 
коллективов, организации се-
тевых межвузовских учебных 
курсов на стыке наук", – до-
бавила Татьяна Котлова...  

В 2022 году был создан на-
учно-образовательный кон-

сорциум "Иваново", в со-
став которого вошли шесть 
вузов и два научно-иссле-
довательских института. 
Это позволит повысить вос-
требованность вузов реги-
она в масштабах страны, 
а также создать площадки 
для взаимодействия студен-
тов, научных работников, 
представителей реального 
сектора экономики для ре-
шения стратегических за-
дач Ивановской области 
на базе нового научно-об-
разовательного простран-
ства "Большая Ивановская 
мануфактура". Концепция 
будущих преобразований 
на территории БИМ обсуж-
далась во время январской 
встречи губернатора Ста-
нислава Воскресенского 
со студентами ивановских 
вузов. Новое пространство 
позволит студентам и пре-
подавателям в более тесной 
связке проводить научные 
исследования на стыке дис-
циплин и углубить сотруд-
ничество. 

Основанная в 2019 году 
пекарня производит медо-
вые печатные пряники руч-
ной работы под товарным 
знаком "Васильевский пря-
ник", пояснили в пресс-
службе ведомства.

"Семья Авериных – по-
стоянные участники наших 
фестивалей и ярмарок фер-
мерской продукции, – отме-
тил руководитель депар-
тамента, осмотрев произ-
водство. – Благодаря фер-
мерским ярмаркам бренд 

"Васильевский пряник" стал 
известен в Ивановской об-
ласти. За 2022 год в пекарне 
в два раза нарастили объемы 
производства, создали до-
полнительно рабочие места. 
В настоящее время продук-
ция пекарни поставляется в 
торговые точки Ивановской 
области".

Как рассказала Ирина 
Аверина, пряники выпека-
ются по старинным рецеп-
там, при этом использу-
ются и местные продукты. 

Тесто замешивается на рас-
топленном меду, добавля-
ются сливочное масло, ку-
риные яйца, пшеничная и 
ржаная мука. В рецепте есть 
и секретный ингредиент – 
смесь из восьми пряностей, 
которая делает пряники 
по-особому ароматными. 
Для производства исполь-
зуются два десятка специ-
альных деревянных форм с 
различными рисунками. 

В месяц в пекарне вы-
пекается до 6500 печатных 

пряников разнообразных 
форм с шестью различны-
ми начинками – с варе-
ной сгущенкой, грецким 
орехом, семенами подсол-
нечника, повидлом. Также 
здесь пекут хлеб, злаковые 
батоны.

Кроме производства пря-
ников семья Авериных раз-
вивает туристический по-
тенциал Шуйского района: 
здесь проходят мастер-клас-
сы по изготовлению пряни-
ков для детей и взрослых.  

Ивановский 
детский фонд 
отметил юбилей
В Ивановской государственной 
филармонии состоялось 
торжественное мероприятие, 
посвященное 35-летию 
Ивановского отделения 
Российского детского фонда. 

С поздравлениями к участникам празд-
ничного собрания обратились председа-
тель Ивановской городской думы Алек-
сандр Кузьмичёв, председатель комитета 
Ивановской областной думы по социаль-
ной политике Анна Малышкина, упол-
номоченный по правам ребенка в Ива-
новской области Татьяна Океанская, 
заместители начальников департамента 
социальной защиты населения Надеж-
да Киселева и департамента образования 
Павел Донецкий. 

"Фонд занимается делом, которое не име-
ет себе равных по благородству и социальной 
значимости. Объединение уже на протяже-
нии многих лет выполняет важную миссию 
по защите прав детей, обеспечивая для них 
комфортные условия жизни, возможность 
счастливого детства", – цитирует пресс-
служба областной думы Анну Малышки-
ну. По ее словам, милосердие, ответствен-
ность, бескорыстие – ключевые качества, 
которые отличают сотрудников фонда. 
"Ваш труд служит нам напоминанием о том, 
как важно творить добрые дела", – сказала 
парламентарий…

В течение дня состоялись выставки, ма-
стер-классы для детей и праздничный кон-
церт, на котором выступила образцовая 
цирковая студия "Арлекино", вокальные и 
танцевальные детские коллективы. 

Областное отделение Российского дет-
ского фонда активно участвует в воплоще-
нии в жизнь общероссийских долгосрочных 
благотворительных программ, направлен-
ных на оказание социальной поддержки 
детям и семьям Ивановской области. В на-
стоящее время в нашем регионе продолжа-
ется реализация программ по поддержке и 
патронату многодетных и приемных семей, 
семей с детьми, отцы которых погибли в го-
рячих точках. 

Центр БИМ создал для вузов 
единое библиотечное пространство

В рамках рабочей поездки в Шуйский район директор регионального 
департамента сельского хозяйства и продовольствия Денис Черкесов 
побывал в семейной пекарне Алексея и Ирины Авериных

Высшие учебные заведения региона в рамках научно-образовательного центра БИМ реализуют 
проект по организации единого библиотечного пространства. На первом этапе проекта создана 
и запущена в работу единая строка поиска по электронным каталогам библиотек вузов консорциума. 
Теперь, пояснили в областном правительстве, студенты, аспиранты и преподаватели различных вузов 
получат доступ к электронным каталогам университетов консорциума для поиска нужного издания. 

Единая строка поиска, агрегируя информацию всех под-
ключенных библиотек, позволяет войти в электронный ката-
лог того или иного университета для поиска нужного издания 
в конкретном вузе. Единая строка включает все необходи-
мые параметры поиска: вид документа, заглавие, автора, 
тематику, язык и прочие. Сервис отображает информацию о 
местонахождении и доступности запрашиваемых учебников, 
научных изданий, монографий… Воспользоваться услугой 
можно не только со стационарного компьютера, но и через 
мобильную версию.

СПРАВКА
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Секретный ингредиент 
васильевского пряника 
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ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ "ИГ"

ПЕРЕСЕЧЕНИЯПЕРЕСЕЧЕНИЯ

В Ивановской области действу-
ют региональные меры социальной 
поддержки участников специаль-
ной военной операции и их семей. 
Подробную информацию можно 
найти на сайте правительства ре-
гиона в разделе "Поддержка семей 
военнослужащих". 

КСТАТИ
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СООБЩЕНИЕ 
О ПРОДАЖЕ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Муниципальное образование Пановское сельское поселение, 
от имени которого действует Администрация Пановского сель-
ского поселения Палехского муниципального района в соответ-
ствии с ч. 5.1 ст. 10 Федерального закона от 24 июля 2002 года 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначе-
ния»,  сообщает о возможности приобретения земельного участка 
из земель сельскохозяйственного назначения, предназначенного 
для сельскохозяйственного использования, выделенного  в счет 
земельных долей и находящегося в муниципальной собствен-
ности, с кадастровым номером 37:11:000000:742, площадью 
5 146 000 кв.м., расположенного по адресу: Ивановская область, 
Палехский район, в районе д.Курилиха, д. Ульяниха, д. Линево, 
сельскохозяйственной организацией или крестьянским (фермер-
ским) хозяйством, использующим такой земельный участок. С 
заявлением о заключении договора купли – продажи земельного 
участка обращаться по адресу: Ивановская область, Палехский 
район, д. Паново, ул. Центральная, д. 21. Дополнительную ин-
формацию можно получить по телефону:  8 (49334)2-74-24.

Реш. АС Ивановской обл. от 20.10.21г. по делу №А17-7673/21 
в отношении Кривоберец Яны Викторовны (29.04.77 г. р., м. р.: 
г. Никополь Днепр. обл., ИНН 370210062528, СНИЛС 186-803-
465 02, Ивановская обл., Родн.р-н, с. Каминский, ул. 2-ая За-
прудная, д. 8) введена процедура реализации имущества. Ф/у 
утверждена С.В.Таюрская (ИНН: 371001374275, СНИЛС: 175-
005-957 63, член Союз СРО «ГАУ» (ОГРН: 1021603626098, ИНН: 
1660062005, г. Казань, ул. Соловецких Юнг, д. 7, оф. 1004). Про-
даже подлежит имущество супруга должника, принадлежа-
щее на праве собственности: зем. уч., кад. №: 37:09:020401:672 
пл. 1000 кв.м., расп. по адресу: Ивановская обл., Лежневский р-н, 
с. Ухтохма, м-н «Ивановский», уч. № 197. Начальная стоимость – 
68000 рублей (торги на повышение). Заявки с предл. о покупке 
собираются в теч. 30 дн. с даты публ. послед. сообщения, раз-
мещенного либо в инф. сети «Интернет» на стр. сайта «Аvito.ru» 
либо в период. изд. «Ивановская газета» (г. Иваново), либо в инф. 
сети «Интернет» на странице сайта ЕФРСБ по адресу http://www.
http://bankrot.fedresurs.ru в соответствии с п. 1.7. Положения по 
адресу: 127221, г. Москва, пр-д Шокальского, д. 49, корп.1, к.14, 
в том числе в эл. виде е-mail: stina.tayurskaya@yandex.ru. В заяв-
ке должно содержаться название имущества, которое заявитель 
намерен приобрести, а также стоимость данного имущества, по 
которой заявитель намерен его приобрести.

Глава региона, проинформи-
ровала пресс-служба областного 
правительства, обсудил с волон-
терами вопросы поддержки участ-
ников специальной военной опе-
рации и их семей.

Как рассказала руководитель 
штаба Лариса Соловьёва, офици-
ально добровольцы начали рабо-
тать в начале октября. Однако ак-
тивные кохомчане подключились к 
поддержке наших военнослужащих 
намного раньше: с начала специ-
альной военной операции самосто-

ятельно собирали гуманитарную 
помощь и отправляли в зону СВО.

В работе штаба активно участву-
ют не только молодые люди, но и 
"серебряные" волонтеры. Губер-
натор пообщался с кохомскими 
добровольцами. "Спасибо, что на-
ходите время для помощи нашим ре-
бятам. Это очень важно сейчас", – 
поблагодарил он.

Волонтеры "Мы вместе" адрес-
но помогают семьям участников 
спецоперации. С октября обра-
ботали более 40 заявок. Так, при 

содействии городской админи-
страции помогли одной из семей 
решить проблему с водоснабже-
нием в доме.

Кроме того, в штабе продолжа-
ется сбор гуманитарной помощи 
для военнослужащих: волонте-
ры делают маскировочные сети, 
вяжут теплые носки, отправля-
ют необходимые вещи и средства 
личной гигиены. Значительную 
поддержку оказывают местные 
предприниматели. По словам Ла-
рисы Соловьёвой, ко всем посыл-
кам обязательно прикладывают 
письма и открытки от детей – вос-
питанников кохомских детских са-
дов и школ. 

Обратиться к волонтерам штаба 
"Мы вместе" можно по телефону 
горячей линии (4932) 90-14-80. 

Как сообщили в департамен-
те внутренней политики, из-
начальные возрастные рамки 
были значительно расширены 
самими участниками. Поддер-
жать бойцов теплыми поже-
ланиями ко Дню защитника 
Отечества захотели жители ре-
гиона от трех лет до пенсион-
ного возраста.

Открытки выполнены в раз-
личных техниках: бумагопла-
стика, квилинг, аппликация, 
смешанная техника ИЗО и 
ДПИ, оригами, коллаж, пла-
стинография… Участники 
акции передали и объемные 
работы, в том числе вязано-
го солдатика, модель верто-
лета, корзину со сладостями 
и открытками. Часто дети не 
только писали трогательные 
слова и душевные пожела-
ния участникам специальной 
военной операции, но и ис-
пользовали в оформлении от-
крыток шоколадки, печенье и 
пакетики с кофе. 

"Огромное спасибо за ту те-
плоту, которую вы вложили 

в эти открытки, – благода-
рит участников акции испол-
нительный директор фонда 
"Своих не бросаем" Мария Не-
добежкина. – Все работы уни-
кальны, красивы и искренни. Их 
невозможно оценить или как-
то выделить. Лучшей оценкой 
станут те эмоции и чувства, 
которые испытают наши бой-
цы, получив эти открытки от 
ивановцев".

Все послания фонд "Своих 
не бросаем" отправит нашим 
бойцам в зону СВО к 23 фев-
раля – Дню защитника Оте-
чества.

Трогательные слова и душевные пожелания…
Все муниципалитеты Ивановской области 
приняли участие в акции "Открытка 
солдату". Фонд "Своих не бросаем", 
который выступил инициатором проекта, 
получил более пяти тысяч работ

Акция "Открытка солдату" про-
ходила в Ивановской области с 
20 января по 15 февраля. Она 
приурочена ко Дню защитника 
Отечества. Изначально к уча-
стию приглашались школьники 
региона. Самые активные уч-
реждения получат дипломы фон-
да "Своих не бросаем".

СПРАВКА

В штабе "Мы вместе" 
участвуют и молодежь, 
и пожилые люди
В Ивановской области продолжает развиваться движение, направленное 
на всестороннюю поддержку и помощь военнослужащим и их семьям. Муниципальный 
штаб "Мы вместе" действует и в Кохме. 17 февраля в ходе рабочей поездки 
в муниципалитет его посетил губернатор Станислав Воскресенский. 
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